

# Christsein in der Welt

Die Erwägungen zur Rechtsform der Personalprälatur von Arturo Cattaneo nun auch veröffentlicht

22.02.2009

Im Rahmen des „Theologischen Forums Peterskirche Wien“ hielt der in Venedig lehrende Kirchenrechtler Arturo Cattaneo im vergangenen Jahr einen Vortrag über die Rechtsform der Personalprälatur und das Opus Dei als deren erster Träger

in der Katholischen Kirche. Der Text, der inzwischen im „Österreichischen Archiv für Recht und Religion“ veröffentlicht wurde, ist hier zugänglich.

Arturo Cattaneo: 25 Jahre Prälatur  
Opus Dei – Einwände, Klarstellungen  
und Bilanz

---

pdf | automatisch generiertes  
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/  
article/christsein-in-der-welt/](https://opusdei.org/de-at/article/christsein-in-der-welt/)  
(21.12.2025)